



La alianza enfila al fracaso / Columna / Darío Celis

Y el candidato tendrá que ser un ciudadano intachable y que goce del respeto de todos, no un político de partido.

Una idea que prevalece en los grupos de asociaciones civiles, es que los partidos y agrupaciones postulen a tres o cuatro candidatos y que recorran el país para se den a conocer, para verlos actuar en una especie de precampaña ciudadana.

En esta lista están Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez, Claudio X. González, Gustavo de Hoyos, Santiago Creel, Lorenzo Córdova, Enrique de la Madrid, José Woldenberg, Luis Donaldo Colosio Riojas, Carlos Loret de Mola, Emilio Álvarez Icaza, Carlos Medina Plascencia, Damián Zepeda, Xóchitl Gálvez, Mauricio Kuri, Juan Carlos Romero Hicks y Mauricio Vila.

<https://www.zocalo.com.mx/la-alianza-enfila-al-fracaso/>